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Le mot du président

 Chers adhérents,

 Tout d'abord, je tiens à remercier toutes les personnes présentes lors de 
notre assemblée générale,  sans doute la plus belle du club depuis de 
nombreuses années.  Je vous remercie également  de la confiance que 
vous nous avez renouvelé en réélisant le bureau à l'unanimité.
 Grâce à vous, j'ai l'honneur d'être à nouveau votre président de section 
pour l'année 2014. Je m'engage à mener au mieux la mission que vous 
m'avez confiée et je tenterais d'améliorer plus encore la vie au sein du 
club.

 Cette  AG, nous a permis de constater  l'engagement  des parents des 
jeunes athlètes, avec leurs présences sur le stade et lors des cross, cela 
fait plaisir à voir!  Chers parents, vous êtes de plus en plus nombreux à 
suivre et à encourager vos enfants, et nous vous en remercions car vos 
petits  sont  l'avenir  de  ce  club,  il  est  très  important  que  vous  les 
souteniez. Et merci aussi pour l'aide précieuse que vous nous portez tout 
au long de la saison.

 C'est chez les plus jeunes que me provient la plus grande satisfaction de 
ce début de saison, marquée par le retour en nombres des jeunes en 
compétition! Au vu des performances, cela augure un bel avenir sportif 
pour le club.

 La saison hivernale, est maintenant bien entamée, et j'y ai vu de très 
bonnes  choses.  La  première  une  participation  record  aux  différents 
cross, ainsi qu'une augmentation des engagements des compétiteurs lors 
des championnats départementaux en salle, avec des participants sur des 
épreuves, sur lesquelles le club n'a pas été souvent représentés, (haies, 
poids, perche, hauteur)
 Et  je  tiens  particulièrement  à  féliciter  les  bons  résultats  du  groupe 
demi-fond,  sur  piste,  route  et  cross.  Ces  performances  résultent  du 
travail minutieux opéré depuis plusieurs années.

 Tous ces points prouvent que nous commençons à voir la réalisation 
d'un des objectifs principaux du club: la diversification des épreuves (le 
club auparavant accès sprint et saut). Nous sommes un club d'athlétisme 
et nous devons donc représenter toutes les épreuves de notre sport. Et 
c'est  aussi  grâce  à  cette  diversification  que  notre  club  sera  fort  aux 
interclubs.

 Autre satisfaction, l'augmentation du nombre d'adhérents, notamment 
des adhésions loisir (athlé-forme, bootcamp et course sur route). Notre 
but est aussi de faire partager notre passion au plus grand nombre, et 
nous allons aussi continuer de développer l'axe loisir, en renouvelant le 
matériel afin d'offrir aux adhérents loisir plus de confort.

Philippe Reyno.

L'objectif sportif de 
cette saison est: 

 la participation aux 
interclubs. 

Il est donc primordial 
que chaque entraîneur, 

et chaque athlète y 
participent et 

s'engagent à ce que 
cette compétition soit 
une réussite pour le 

club.
 Tous ensemble, nous 

pouvons rivaliser avec 
les meilleurs clubs du 

92 et ainsi aux files des 
années, se hisser vers 
les niveaux supérieurs 

des interclubs. 
Je compte donc sur tout 

le monde pour la 
réalisation de cet 

objectif.

Le travail 
opéré par le bureau 

depuis 3 années 
portent enfin ses fruits, 

et le club prend 
cette année un virage 

important sur le 
chemin de la réussite.

 Cette réussite 
doit se faire avant 

tout dans la convivialité 
et avec 

la participation 
de tous.
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Résultats des Championnats départementaux
de cross du 12/01/14 

 Le dimanche 12 janvier, se sont déroulés les championnats de cross à 
Clamart. Le club était représenté par 16 athlètes. Félicitation à tous les 
athlètes présents.

Résultats:                          
Chez les femmes :

-  Charlaix Aurore (Es),  12ème de la course et  9ème des Hauts-de-
Seine
- Rochette Alice (Ca), 23ème de la course et 7ème des Hauts-de-Seine
- Gence Lou-ann (Po),  62ème  de la course et  37ème des Hauts-de-
Seine
-  Ndilne Bondoko Naomi (Po),  102ème  de la  course et  70ème des 
Hauts-de-Seine
- Bentot Aliya (Po), 126ème de la course et 86ème des Hauts-de-Seine
- Tientcheu Jennifer (Be), 59ème de la course et 40ème des Hauts-de-
Seine
- Beat Jeanne (Be), 84ème de la course et 60ème des Hauts-de-Seine

Chez les hommes :
- Husson Erik (Ju), 5ème de la course et 3ème des Hauts-de-Seine en 
junior.

- Reyno Philippe (Ve),  170ème de la course et  117ème des Hauts-de-
Seine en Vétéran.

- Chza Tony (Po), 80ème de la course et 56ème des Hauts-de-Seine.
- Jaffard Nicolas  (Po),  119ème de la course et  85ème des Hauts-de-
Seine.
- Dirson Romain  (Be), 75ème de la course et  35ème des Hauts-de-
Seine.
- Branchereau Nicolas (Be), 99ème de la course et 50ème des Hauts-
de-Seine.
- Cote  Moulay  (Be),  118ème de  la  course  et  62ème des  Hauts-de-
Seine.
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- Dubois Nicolas  (Be),  126ème de la course et  66ème des Hauts-de-
Seine.
- Branchereau  Mathieu  (Be),  126ème de  la  course  et  67ème des 
Hauts-de-Seine.
- Chanut Louis  (Be),  154ème de la course et  82ème des Hauts-de-
Seine.

Une assemblée générale réussie

 Le vendredi 24 janvier, s'est déroulée l'Assemblée Générale de notre 
section sportive. La convivialité et la réussite sont les maîtres mots qui 
ont accompagné cette AG. 

 Effectivement nous étions environ cinquante adhérents de la section à 
être  présent  pour  cet  événement  annuel.  Nous  pouvions  noter  la 
présence de Samuel Rijik, coprésident de l'ESN omnisports, qui a par la 
même occasion salué la belle organisation de cette assemblée générale.

 Lors de cette AG, le bureau a présenté: le bilan moral et financier, les 
entraîneurs, le bilan des objectifs 2013, les objectifs 2014, le stage 2014. 
Le bureau a tenu à remercier certain adhérent pour leur investissement 
et leur performance.

Récompense des 
Benjamins

Récompense pour 
l'investissement de Patricia
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Récompense des adhérents

De gauche à droite: Samuel Rijik, Ambroise Daventure, Philippe 
Reyno, Anne-Serge Joret 

 

 Cette  assemblée  Générale  s'est  terminée  par  un  buffet  composé  de 
nombreuses spécialités préparées et apportées par les adhérents.

Le bureau vous remercie encore une fois pour votre participation.

Vous avez également 
participé à la réélection 
du bureau pour la saison 

2014. 

Voici votre nouveau 
Bureau:

Philippe Reyno, 
Président

Patricia Cyprien, 
Trésorière

Ambroise Daventure, 
Chargé de 

communication

Bruno Dupont, 
Secrétaire

L'école d'Athlétisme

 Nos petits athlètes ont participé à deux cross et ont réalisé de belles 
performances. 

 Le 29 janvier, c'est sur le parcours très rapide de Meudon que Eva Sy 
termine à la troisième place de la course poussines. 

Notons également la 20ème place d'Audrey Joan et les 26, 27,28 ème 
places  de  Lou-ann  Gence,  de  Naomi  Ndilne  Bondoko  et  d'Aliya 
Bentot.
 Chez les garçons,  Milo Gros termine 26ème,  Clèment Huet termine 
30ème et Tanguy DeWolf termine 35ème.

Prochain rendez-
vous:

Championnats:

- Interclubs 1er tour, 
le 27/04 à Antony

Ca à Ve
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 Le 12 février, c'est au parc de Nanterre que le cross s'est déroulé, avec 
un  parcours  long  et  difficile.  Nos  jeunes  athlètes  ont  combattu  au 
maximum. 

L'équipe des poussines se classe 4ème du cross.

 On note 5ème place d' Eva Sy, la 24ème place de Lou-ann Gence, la 
27ème  place  d'Aliya  Bentot,   la  30  ème  place  de  Naomi  Ndilne 
Bondoko,  et la 38ème place d'Audrey Joan.
 Chez les garçons,  Milo Gros termine 25ème,  Adam Rolan  termine 
33ème,   Tanguy  DeWolf termine  34ème,   Clèment  Huet termine 
37ème et Jaffard Nicolas se classe 42ème. 

Félicitations à vous tous.

Meetings:

- Meeting des Hauts de 
Seine en salle le 

30/03/14 à Eaubonne 
Ca à Ve

- Challenges 92 - 
"Equip-athle" tour 

hivernal Be/Mi 
le 06/04/2014 

à Levallois

Votre Équipement

 Afin de représenter au mieux votre club et  de pouvoir en porter les 
couleurs. Le bureau vous propose des équipements à tarifs réduits. De 
nombreuses tailles sont encore disponibles.

Voici le K-way du club pour 
seulement 10euros au lieu de 15euros:

Voici le sweat du club pour 
seulement 10euros au lieu de 30euros:

Les équipements sont en quantités limités et disponibles selon les tailles 
en  réserve.  N'hésitez  pas  à  nous  demander  au  plus  vite  votre  taille. 
Demandez dès maintenant à votre entraîneur ou à Bruno Dupont.

Félicitations à:

Aurore Charlaix 
pour avoir battue
 à deux reprise 

le record 
des Hauts-de-Seine 

espoir
 sur 1500m indoor 

avec un chrono 
de 5'14''28

et pour avoir
 décrochée sa 
qualification 

aux championnats de 
France 

sur cross court féminin 

Erik Husson
pour avoir 
décroché 

sa qualification 
aux championnats de 

France sur cross 
en Junior.


